162 Policías de la SSC rescatan a una adolescente que se encontraba privada de su libertad

Publicado el 02 Febrero 2019

Comunicado 162

• La joven, de 15 años, dijo haber sido raptada a dos calles de su domicilio en la alcaldía de Iztapalapa.

Policías de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México lograron rescatar a una joven que fue privada de su libertad, después de haber sido captada la emergencia en tiempo real a través de las videocámaras del Centro de Comando y Control (C-2) Oriente, en calles de la alcaldía Iztapalapa.

Policías adscritos al Cuadrante del sector Mixquic fueron alertados este viernes del posible secuestro de una mujer, captado por las cámaras de monitoreo del C-2 Oriente, en el momento en que la joven fue subida contra su voluntad a una camioneta de la marca Ford Windstar, color verde.

De inmediato se estableció un cerco virtual y en coordinación con los oficiales en campo se siguió la ruta de escape sobre la calle Camino a las Minas, hasta que se ubicó al automotor estacionado en Cerrada de La Cereza y Camino a Las Minas, colonia Ampliación José López Portillo, donde al realizar la inspección preventiva, de acuerdo con el protocolo de actuación policial, se encontraron al interior de la camioneta a una joven envuelta con cobijas debajo de uno de los asientos.

Tras liberarla, los uniformados solicitaron ayuda de una unidad médica, cuyo personal diagnosticó a la adolescente de 15 años con crisis nerviosa, sin ameritar traslado hospitalario.

La víctima mencionó que momentos antes se dirigía a su casa y a dos calles de llegar fue interceptada por varios hombres que viajaban a bordo de dicha camioneta, quienes con forcejeos la obligaron a subir.

Para resguardar a la joven mujer fue llevada a la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial TLH-1, entre tanto los oficiales contactaron a sus familiares. El vehículo fue remolcado por una grúa de la SSC al mismo Ministerio Público.

Con estas acciones, la SSC capitalina no sólo previene la comisión de delitos, sino también auxilia a los diversos sectores de la población, particularmente en alguna situación que ponga en riesgo su integridad física.

Prevenir y salvaguardar la integridad de los ciudadanos es el compromiso de la SSC capitalina, por lo que, pone a sus órdenes el 911, la aplicación para teléfonos inteligentes "Mi Policía" y el número 52089898, para solicitar apoyo en materia de seguridad.

